



250 m²

Réf. MZIST1602

Prix NC

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante propriété située sur un terrain de 2700 m est vraiment originale. C'est peut-être l'environnement et les jardins verdoyants, ou la plantation réfléchie permettant à l'allée de s'ouvrir et de serpenter jusqu'à sa merveilleuse piscine, son terrain de badminton et son espace spa. Tous ces éléments offrent une myriade de zones à apprécier et à explorer avant même d'entrer dans la maison. Il est facile de voir comment toute la famille peut profiter de moments d'isolement, ou de grandes fêtes de famille... Nous sommes ravis de proposer une villa provençale aussi merveilleuse et unique ...

This charming property set on 2700ms of land is truly original. Perhaps it's the lush green surroundings and gardens, or the considered planting allowing the driveway to open up and to meander past to its wonderful pool, badminton court and spa area. All of which offer a myriad of areas to enjoy and explore even before entering the house. It's easy to see how the whole family enjoying moments of seclusion, or large family celebrations... We are so delighted to offer such a wonderful and unique provençal villa in Gigaro. Situated on one of the very prestigious private domaine, just 6 minutes by ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

